

# Decide hoy E.U. la residencia allí de J. González Cartas

## Y la de tres cubanos más que están con él

MIAMI, julio 30. (UP.)— Cuatro cubanos, que huyeron de La Habana el jueves y navegaron en un pequeño barco de pescar durante cinco días, bajo un sol abrasador, pidieron hoy asilo político aquí.

El Servicio de Inmigración identificó a los refugiados como Jesús González Cartas, ex administrador del diario izquierdista "La Voz", Raúl Osmin Herrera, Mac Dowell O'Reilly Sherwood y Gerardo Rivera Carson.

Las autoridades de inmigración no divulgaron los detalles de la fuga de los cubanos en la embarcación de 28 pies y no se permitió a los periodistas entrevistar a los refugiados. Sin embargo, se supo que los fugitivos permanecieron cinco días en la embarcación, en espera de un barco "extranjero", que los iba a recoger, a unas 35 millas de Cayo Hueso, cerca del faro Sombrero.

Por algún motivo —se dijo— los fugitivos no hicieron contacto con el barco y permanecieron hasta el sábado bajo el abrasador sol, sin agua, esperando hacer contacto con el barco.

Los cubanos llegaron a Miami exhaustos y medio muertos de sed.

Solamente tenían la ropa que llevaban puesta y no tenían documentos de ninguna clase. Hoy se efectuó una reunión de las autoridades de Inmigración, para determinar si se les concede o no la entrada en los E. U.